
Estado de Alagoas
Camara  Municipal de  Pilar-AL

Rua Miguel Macedo n9100, centro Pilar-AL

AIa da 25a (vigesima quinta) Sessao Ordin6ria da Camara Municipal de Pilar, realizada no dia 31  de
agosto de 2023, sobre a Presidencia do vereador Tayronne Henrique dos Santos. Aos 31  (trinta e
urn) dias do mss de agosto do ano de 2023 (dois mil e vinte e trfes) estando na hora regimental, o
Presidente da Mesa Diretora da Camara Municipal de Pilar, vereador Tayronne Henrique dos Santos,
abriu os trabalhos e solicitou a presenga dos senhores vereadores atrav6s do painel eletr6nico, ficou
registrado a presence de 12 (doze) vereadores sendo eles: Tayronne Henrique dos Santos, Benedito
Cavalcante  de  Barros  Neto,  Mario  Rafael  de  Farias  Lages,  Neilza  Elias da  Silva,  Thais Viana  de
Mendonca  Canuto,  Luiz  Carios  Omena  da  Silva,  Thiago  Viana  de  Mendonca  Canuto,  Henrique
Correia Pinheiro, Djacy Washington Clemehie Maia, Adriano Marcelo Omena Costa, Marco Ant6nio
Oliveira, e Joeli  Cristini  Pinheiro Lopes Cavalcanti.  Havendo quorum o senhor presidente deu  por
aberta a presente sess5o ordinaria. Colocou em discuss5o a ata da sess5o anterior, n5o havendo
pronunciamento contrario a  redacao da mesma,  a ata foi votada e aprovada pcir unanimidade.  0
Senhor Presidente solicitou que o 10 Secrefario da Mesa Diretora, vereador Mario Rafael de Farias
Lages, fizesse a leitura do expediente do dia, que constou das seguintes materias: Encaminhado o
Proieto de Lei n° 01612023, do Poder Legislativo, de autoria da vereadora, Thais Canuto (MDB),
Que,  Disp6e  sabre  a  criag5o  do  Conselho  Municipal  de  bemuestar e  prole?5o  animal  de  Pilar  -
COMPRO Animal, e da outras providencias, para a Comissao de Legislacao, Justiga e redacao Final
emitir parecer;  Encaminhado o  Projcto  de  Lei  n° 017n023, do  Peder Legislativo,  de  autoria  da
vereadora, Thais Canuto (MDB), Que, Disp6e sobre a criacao do Fundo Mundo municipal de bem-
estar e proteGao animal de Pilar - FUMPRO Animal, e da outras procidencias, pare as Comiss6es de
Legislaeao,  Justice  e  reda?ao  Final,  e  de  Finances,  Ongamento  e  Fiscalizagao  emitirem  parecer;
Parecer n° 06812023, da Comiss5o de Legisla?ao, Justi?a e Redac5o Final a Emenda Modificativa
n° 001 M2023, ao Projeto de Lei n° 014/2023, do Peder Legislativo; Emenda Nlodificativa n° 001 /2023,
ao  Projeto  de  Lei  n°  014/2023,  do  Poder  Legislativo,  de  autoria  do  vereador  Djacy  Maia  (PSC);
Emenda Supressiva n° 00112023, ao Projeto de Lei n° 014/2023, do Poder Legislativo, de autoria
do vereador Djacy  Maia (PSC);  Projeto de  Lei  n° 014/2023  do  Poder Legislativo, de  autoria  do
vereador,  Henrique  Pinheiro (PSC),  Que,  Denomina  a  rua  em  Pilar/AL,  Iocalizada  no  Loteamento
Manguaba/Fazenda  Perseverance  como  Antonio  Francisco  Ferreira  (Chicao),  para    2a  votacao;
Parecer n° 07212023,  da Comissao de  Legislag5o, Justi?a e Redag5o Final, ao Projeto de Lei n°
021n023, do Poder Executivo, Que, Altera a Lei Municipal n° 881/2023, de 09 de mango 2023, que
disp6es sabre a perrrlissao de uso e autoriza?ao de usos de espago pilblico, e d6 outras provid6ncias;
Projeto de Lei n° 021h2023, do Poder Executivo, Que, Altera a Lei Municipal n° 881R023, de 09 de
marap 2023, que disp6es sobre a permiss5o de uso e autorizaQ5o de usos de espa?o ptlblico, e da
outras  providencias;  Pareeer  Conjunto  n°  07112023,  das  Comiss6es  de  Legisla?ao,  Justiga  e
Redag5o Final, e de Finances, Ongamento e Fisoalizae5o, o Projeto de Lei n° 015M2023, do Poder
Legislativo, de autoria do vereador Rafael Lages; Projeto de Lei n° 01512023, do Poder Legislativo,
de  autoria  do  vereador  Rafael  Lages  (PSC),  Que,  Disp6e  sobre:  Prioridade  em  atendimento  ao
aluguel social para mulheres vitimas de violencia em posse da medida protetiva; Requerimento de
urgencfa  n°  002/2023,  Que,  Pede  que  seja  colocado  em  vcta9ao  tinica  o  Prtyeto  de  Decreto
Legislativo n° 007/2023, de autoria do vereador Rafael Lages (PSC); Projeto de Decrcto Legislativo
n°  00112023,  de  autoria  do  vereador  Rafael  Lages (PSC),  Que,  Abre  crfedito  adicional  do  tipo
suplementar no valor de R$ 2.190.322,00 (dois milh6es, cento e noventa mil, trezentos e dois reais),
para refongo de dotagao orcamenfaria ao ongamento vigente no ambito da Camara Municipal Pilar/AL,
e d6 outras providencias; Indicale5o n° 055/2023, de autoria do vereador Rafael Lages (PSC), Que,
Sugere  ao  Senhor Prefeito:  Que seja  instalado redutores de velocidades  no perimefro do avi5o;
Indica85o n° 056/2023, de autoria da vereadora Joeli Lopes (PSC), Sugere ao Senhor Prefeito: Que
seja feito urn estudo para viabilizar curso de capacitac5o aos profissionais da rede pdblica municipal
de ensino, a fim de capacitar especialmente os professores qua trabalha na socializagao e educacao
de alunos com deficiencia;  Mo$5o de Aplausos  n° OO8ft023,  a  Associa?ao  Pilarense  de  Radio
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cobranca dos comerciantes nas feiras livre, quando iniciou o seu  mandate de prefeito.  a vereador
Thiago Canuto, agradeceu e encerrou suas palavras. Com a palavra o vereador Rafael Lages, falou
que a politica de fazer uma  propaganda desnecessaria,  confunde a populagao, dar-se a entender
que  a  prefeitura  vein  cobrando  dos  comeroiantes taxas de  uso  do  espaap  pdblico.  Falou  que 6
favofavel a cobranca de uma taxa para cumprimento da lei. Falou que em todo mundo 6 normal a
cobranca de taxas em espacos poblicos, e  no Pilar n5o deveria ser diferente. 0 vereador Rafael
Lages falou, se o Gestor achar que deve liberar as taxas a born, para deixar que os comerciantes se
estabilizem.  Falou que nunca foi cobrado nenhum real de qualquer comerciante que ocupa espago
ptlblico no municipio de Pilar.  Com a palavra a vereadora Thais Canuto, falou que este Projeto de
Lei, que ora 6 disoutido, fala na modificagao de urn artigo onde mandava que fosse cobrado dos
comeroiantes a explorag5o do espago pilblico. Hole, este novo Projeto de Lei, fala em cobrar ou n5o
cobrar aos  comerciantes a  explorag5o  do  espago  pablico  no  Pilar,  e  isso 6  uma  vit6ria  para  os
vereadores  como ela,  que  votaram  contra  ao  Projeto  de  Lei  inicial.  Falou  qua  o  Prefeito,  cedeu
grandes espaaps para grandes empresarios que est5o se instalando em nosso municipio. e 5 justo
fazer o mesmo pare o pequeno comeroiante. Com a palavra a vereadora Nena do Leo, falou que o
Projeto de Lei em discuss5o, 6 muito importante, e podera nao cobrar dos comerciantes de espago
poblico a taxa de localiza?ao. Aparte o vereador Henrique Pinheiro, falou que em Macei6, todos os
exploradores de espaaps pablicos, pagam taxas a prefeitura. Aparte o vereador Rafael Lages, falou
que o Projeto de Lei, pode isentar ou nao a cobranQa da Taxa. De volta ao discurso a vereadora
Nena do Leo se deu por satisfeita e encerrou suas palavras. Com a palavra o vereador Luiz Carios,
falou que faz todas suas compras em nossa cidade deixando assim o dinheiro no municipio. Falou
que o Prefeito Renato Filho se sensibilizou e resolveu cobrar ou n5o, as taxas dos espagos poblicos,
e tern seu total apoio. Com a palavra o vereador Biu Barros, falou que vofa favofavel a materia em
discussao,  e tern certeza que sera aprovada  por unanimidade.  Falou que entende a  posigao dos
vereadores,  e foi born que o  Prefeito  Renato Filho resolveu  n5o cobrar ou cobrar se necessario.
Aparte a vereadora Joeli Lopes falou que foi uma sensibilidade politica do Prefeito em resolver nao
cobrar. Falou que foi uma luta que esta Casa Legislativa, conseguiu em fazer o Prefeito mudar de
ideia.  De  volta ao disourso  o vereador Biu  Barros,  falou  que todos os comerciantes deveriam  ser
isentos do pagamento da taxa pela exploragao de espaap pilblico, Ievando em confa a boa situagao
financeira do municipio. Com a palavra o vereador Djacy Maia, falou que n5o est6 havendo cobranca
de taxas atuelmente nos espagos pdblicos, e o Projeto de Lei vein para da seguranga juridica pare
o municipio. Falou que no futuro o municipio pode criar outros espaaps que seja necessafro cobrar
a taxa pare os comerciantes. Falou ainda, que o municipio vein criando formas de ajudar a populag5o
com gerae5o de renda, desta forma mostra que a inten?5o 6 boa, e sabe se for cobrado pagamento
de taxa de exploraeao por espaeo pablico, sera uma taxa minima. Continuando facultada a palavra
e nao havendo mais pronunciamento, o Prtyeto de Lei n° 021M2023, do Executivo de Pilar foi votado,
e aprovado por unanimidade em primeira votaG5o. Colocado em discussao o Parecer Conjunto n°
071/2023,  das Comiss6es de  Legisla?ao,  Justica e  Redag5o  Final.  e de  Finances,  Oreamento e
Fiscaliza?ao, o Projeto de Lei n° 01512023, do Poder Legislativo, de autoria do vereador Rafael Lages
Henrique. Facultada a palavra ao relator. Com a palavra o relator, vereador Henrique Pinheiro falou,
que as citadas comiss6es analisaram a materia, e estando dentro dos tramites legais, tendo amparo
constitucional,  teve  Parecer  Favoravel.  Facultada  a  palavra  aos  demais  vereadores.  Sem  mais
discuss5o o Parecer Cortyunto n° 071R023, das Comiss6es de Legislag5o, Justi?a e RedaG5o Final,
e  de  Finangas,  Ongamento e  Fiscaljzac5o, foi  votado e  aprovado  por unanimidade.  Colocado em
discussao o Projeto de Lei n° 01512023, do Poder Legislativo, de autoria do vereador Rafael Lages,
Que, Disp5e sobre: Prioridade em atendimento ao aluguel social para mulheres vitimas de viol6ncia
em  posse da  medida  protetiva,  pare  la vota?ao.  Facultada  a  palavra ao autor.  Com a  palavra o
vereador Rafael Lages falou , que o Projeto de Lei de sua autoria em discussao, trata de dar prioridade
do aluguel social para as mulheres vitimas de violencia dom6stica que disp6e de medidas protetivas.
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Falou  que  sera  avaliada  as condiQ6es financeiras das vitimas,  e vai  beneficiar  as mulheres  pare
sairem do ambiente do agressor. Falou que essa medida traz a responsabilidade ao poder poblico,
pare dar seguranga as vitimas de violencia dom6stica. Falou que essa sera uma forma de garantia
de vida para v'Itimas de violencia dom6stica. Falou ainda o vereador Rafael Lages, que 6 necessario
os agressores serem punidos e a primeira punicao 6 essa, os agressores n5o ter o contato com as
vitimas, e encerrou  suas palavras.  Facultada a  palavra aos demais vereadores.  Com a palavra o
vereador Dr. Marcelo falou, que teda materia em beneficio das mulheres tern seu apoio. Falou que
foi aprovado nesfa Casa Legislativa, urn Projeto de Lei de sua autoria, em beneficio das mulheres
atraves  da  implantacao do  ensino  sobre  a  lei  Maria  da  Penha  nas escolas do  municipio.  Com  a
palavra a vereadora Joeli Lopes falou, que n5o poderia deixar de externar o seu apoio a uma materia
que trata do beneficio das mulheres.  Falou que o Projeto de Lei em discuss5o,  prioriza a mulher
vitima de violencia dom6slica a receber o aluguel social. Falou ainda a vereadora Joeli Lopes, que
esse Projeto de Lei, al6m do acolhimento, vai impulsionar a mulher vitima de agressao dom6stica, a
denunciar seu agressor. Parabenizou o autor e encerrou suas palavras. Com a palavra a vereadora
Nena  do  Leo,  parabenizou  o  autor  da  materia  em  disouss5o,  falando,  que  a  mulher  vitima  de
agressao, ao saber que tern direito ao aluguel social, vai se encorajar a denunciar sou agressor, deu
apoio e encerrou as suas palavras. Com a palavra a vereadora Thais Canuto, deu apoio a materia e
falou que a maioria das mulheres sofrem as agressdes, porque nao tom pare onde ir, e essa medida
vai dar seguranQa pare vitima denunciar seu agressor. Aparte o vereador Rafael Lages falou, que a
importancia dessa mat5ria 6 de incentivar e defender as vitimas dos seus agressores. A vereadora
Thais Canuto, agradeceu e encerrou suas palavras. Com a palavra o vereador Thiago Canuto deu
apoio a mat6ria em discussao, elogiou o trabalho do Prefeito Renato Filho, e da Deputada Fatima
Canuto em defesa da  mulher, encerrando  assim  seu  discurso.  Com a  palavra o vereador Marco
Cachoeira, falou  que a  materia deve solicitar urn local de atendimento imediato  para as mulheres
agredidas, sendo uma Casa de Acolhimento, porque o aluguel social as vezes demora, porque tern
que procurer urn irhovel, e isso prende a vitima ao agressor. Falou que a Casa de Acolhimento, deve
ter seguranga, alimentagao e apoio psicol6gico. 0 vereador Marco Cachoeira se deu por satisfeito
expressando apoio para materia. Com a palavra o vereador Henrique Pinheiro, deu apoio a materia,
falando que a mesma, vai ajudar as vitimas de agress5o dom6stica, parabenizou o autor, e encerrou
suas palavras. Com a palavra o vereador Djacy Maia, deu apoio a materia parabenizando o autor.
Falou, que a violencia dom6stica acarrcta varios problemas no seio familiar, e o poder pdblico  de
pilar,  tern  criado  meios de  assistir as  vitimas  de  viol6ncia  dom6stica.  Falou  que  muitas  medidas
protetivas nao sao cumpridas pelos infratores, e encerrou suas palavras. Com a palavra o vereador
Biu Barros deu apoio a materia falando, que essa medida vai dar mais seguran?a pare as mulheres
vitlmas de agressao dom6stica. Com a palavra o vereador Luiz Carios, deu apoio a materia, falando
que o nosso, municipio dar exemplo ao resto dos municipios do Estado de Alagoas na prcteg5o as
vitimas   de   agressao   dom6stica.   Continuando   facultada   a   palavra,   e   nao   havendo   mais
pronunciamento o Projeto de Lei n° 015/2023, do Poder Legislativo, de autoria do vereador Rafael
Lages foi  vofado  e  aprovado  por unanimidade,  em  primeira  votacao.  Colocado  em  discuss5o  o
Requerimento de Urgencia n° 002/2023, que, pede que seja colocado em votagao anica o Projeto de
Decreto Legislativo n° 007/2023, de autoria do vereador Rafael Lages (PSC). Facultada a palavra ao
autor. Com a palavra o autor, vereador Rafael Lages, defendeu a materia falando que 6 necessaria
essa medida para dar condig6es reais e cabiveis para o municipio cumprir os espaaps dentro do
ongamento financeiro, solicitou apoio para materia e encerrou suas palavras. Facultada a palavra aos
demais vereadores.  Sem  mais discuss5o o  Requerimento de  Urgencia n° 00212023, foi votado e
aprovado por unanimidade. Colocado em discuss5o o Parecer Cortyunto n° 07Or2023, das Comiss6es
de Legislag5o,  Justi?a e  Reda?5o Final, e de  Finan?as,  Orapmento e Fiscaliza?5o, ao Projeto de
Decreto   Legislativo   n°   007/2023,   de   autoria   dos   vereadores:   Tayronne   Henrique (PSC),   Biu
Barros (AVANTE), Rafael Lages (PSC), Nena, Do Leo (PDT). Facultada a palavra ao relator. Com a
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palavra o relator, vereador Henrique Pinheiro falou, que as citadas comiss6es analisaram o Projeto
de  Decreto  Legislativo  n°  007R023,  e  deu  Parecer  Favofavel.  Facultada  a  palavra  aos  demais
vereadores. Sem mais discuss5o o Parecer Conjunto n° 070/2023, das Comiss6es de Legislac5o,
Justica  e  Redag5o  Final,  e  de  Financas,  Orcamento  e  Fiscalizag5o,  foi  votado  e  aprovado  por
unanimidade. Colocado em discussao o Projeto de Decreto Legislativo n° 001/2023, que, abre crfedito
adicional  do  tipo  suplementar  no  valor  de  R$  2.190.322,00  (dois  milh6es,  cento  e  noventa  mil,
trezentos e vinte e dois reais), para refongo de dofag5o ongamenfaria ao ongamento vigente no ambito
da  Camara   Municipal  Pilar/AL,  e  da  outras,  providencias.  Facultada  a  palavra  aos  Senhores
vereadores. Ni5o havendo pronunciamento, o Projeto de Decreto Legislativo n° 007/2023, foi votado
e aprovado por unanimidade em vota§ao dnica. Colocado em discussao a lndicagao n° 055re023, de
autoria  do  vereador  Rafael  Lages (PSC),  que,  sugere  ao  Senhor  Prefeito:  Que  seja  instalado
redutores de velocidades no perimctro do avi5o. Com a palavra o autor vereador Rafael Lages, falou
que em visita ao ponto turistico do Avi5o, foi cobrado pelos comerciantes e transeuntes da localidade,
pare que seja instalado quebra-molas no local para dar seguranga aos transeuntes e visitantes do
local.  Solicitou  apoio  pare  materia  e  encerou  suas palavras.  Sem  mais discussao a  lndicacao  n°
055/2023, foi vofada e aprovada por unanimidade. Colocado em discussao a lndicaQao n° 056/2023,
de autoria da vereadora Joeli Lopes (PSC),  Sugere ao Senhor Prefeito: Que seja feito urn estudo
pare vjabilizar curso de capacitagao aos profissionais da rede ptJblica, municipal de ensino, a fim de
capacitar especialmente os professores que trabalha  na socializacao e educaGao de alunos com
defilciencia. Facultada a palavra a autora. Com a palavra a autora, vereadora Joeli Lopes, defendeu
a  materia  falando,  que  o  peder  executivo  junto  a  Secretaria  de  Educac5o,  faculte  cursos  de
capacitacao para os professores e cuidadores de alunos com deficiencia da rede pilblica. Falou que
recebe diariamente  reclamag6es de  pais e  m5es que  n5o conseguem  matricular seus filhos nas
escolas do municipio. Citou varias formas de falta de atendimento a alunos com deficiencia, como:
birra, ataque epil6ptico etc. Falou que a capacita?ao vai qual.ifilcar os educandos e cuidadores a dar
urn atendimento melhor aos alunos portadores de deficiencia. Pediu apoio pare materia e encerrou
suas palavras.  Facultada  a  palavra  aos senhores vereadores.  Com  a  palavra a vereadora Thais
Canuto, falou  que a medida 6  muito importante, que ela vereadora Thais Canuto, presenciou  as
criangas educadas por pessoas capacitadas em escolas de Macei6, obtiveram uma grande evolucao.
Com a palavra o vereador Dr. Marcelo, parabenizou a autora, falando da grandeza da materia. Falou
que presenciou varias m5es com filhos com deficiencia reclamarem da forma coma seus filhos s5o
assistidos nas escolas do municipio. Falou que essa medida seja acafada e os vereadores fiscalizem
pare ver se a prefeitura esfa colocando em pratica, capacitando os educadores. Com a palavra o
vereador Rafael Lages, deu apoio a materia, falou que observou que existe Lei Federal, onde cobra
esta  oferfa  atrav6s  dos  municipios,  que  6  a  capacitag5o  dos  profissionais  de  educagao  pare
habilidade diferenciada com os alunos portadores de deficiencia. Parabenizou a autora e encerrou
suas palavras. Com a palavra o vereador Luiz Carlos Omena, deu apoio a materia. Falou que as
escolas do municipjo, h6 muito tempo capacita os profissionais da educag5o para o atendimento aos
alunos com  deficiencia.  Exaltou  o trabalho de educag5o  no  municipio.  Com  a palavra o vereador
Marco  Cachoeira,  deu  apoio  a  materia,  parabenizando a  autora.  Falou  que  a  muito  importante  a
capacitacao dos profilssionais da educag5o, para melhor atender os alunos com limitag5es. Aparfe a
vereadora Joeli Lopes, falou que 6 muito importante urn profissional de EducaGao capacitado, porque
vai ter a possibilidade de diagnosticar uma deficiencia no aluno. Falou que o vereador que inforrrrou
que existe cursos de capacitaeao no municfpio, que aponte onde esses cursos estao sendo realizado.
De volta ao discurso, o vereador Marco Cachoeira, falou que 6 necessario, os profissionais terem
capacitag5o pare atender os alunos com deficiencia. Com a palavra o vereador Henrique Pinheiro,
deu apoio a materia,  parabenizando a autora,  e citou que houve cursos de capacita?6es pare os
professores e cuidadores, falando os dias e locais que aconteceram os cursos. Falou que todas as
vezes  que  houver urn  curso  de  capacitac5o  para  os  profilssionais  da  educae5o,  vai  solicitar do
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municipio. Parabenizou a Deputada Fatima Canuto, pelo sucesso como representante do Estado de
Alagoas, onde recentemente criou uma comenda que homenageou varias autoridades. Parabenizou
a Deputada Fatima Canuto pela representa?ao de nosso municipio. Agradeceu a Radio Comunitaria
de Pilar, clue leva os trabalhos desta Casa Legislativa para resjdencia dos Pilarenses. Ftogou a Deus
benQaos  pare  todos  os  Pilarenses,  e  encerrou  suas  palavras.  Com  a  palavra o  vereador  Rafael
Lages, falou que hoje sera encerrado o Agosto Lilas no Espaap Mestra Bida. Falou sobre a falta de
assistencia da  Empresa  BRK para populagao de  nosso munic;ipio,  principalmente na  comunidade
das  Casas  Novas  (Conjunto  Jorge  Barros).  Falou  que  6  Iamentavel  em  pleno  s6culo  21  ve  os
moradores do conjunto Jorge Barros carregando latas de agua na cabe?a para abastecer suas casas.
0 vereador Rafael Lages fez varias criticas a  Empresa  BRK, falando das deficiencias existentes.
Aparte o vereador Henrique Pinheiro falou que a prefeitura tern dois veiculos pipas, que abastece a
populagao com 6gua, e estes veiculos foram proibidos pela Empresa BRK de fazer a distribui?ao de
agua. De volta ao discurso o vereador Rafael Lages elogiou a Gestor Renato Filho, pelo pagamento
de  contas  de  agua  e  luz  para  muitos  pobres  de  nosso  municipio.  Elogiou  o  trabalho  da  Radio
Comunitaria  de  Pilar,  que  vein  prestando  urn excelente  serviap  a  comunidade,  e encerrou  suas
palavras.  Continuado facultada  a  palavra  e nao havendo  mais orador, foi  solicitado  urn minute de
silencio pelo falecimento dos pilarenses: Jos6 Carlos Ferreira do Nascimento, vulgo Parinha, e de
Maria Tereza. 0 senhor presidente informou que o nosso municipio, vai sediar o Primeiro Encontro
de Guardas Municipais Feminino do Brasil. N5o havendo mais pronunciamento em assuntos gerais,
o senhor presidente Tayronne Henrique dos Santos, agradeceu a presence de todos, e encerrou a
presente sess5o ordinaria. Pare constar, Eu, Carios Alberto Soares de Souza, assistente legislativo,

dep''ar
r:dffigifeen2o23

M rio4f:eldeFaH'asLages
10 Secrefario
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